



Termine:

▼ **27. Juni 2011**

Erster Tag der Sommerferien

Gehweg

Erneuerung genehmigt

Die außerordentliche Mitgliederversammlung am 12. Mai diesen Jahres hatte nur einen Tagesordnungspunkt: Die Mitglieder über Details zur geplanten Gehwegenerneuerung zu informieren, um eine Abstimmung zur Ablehnung oder Durchführung der Maßnahme zu bewirken. Acht stimmberechtigte Mitglieder diskutierten kurz die verschiedenen Optionen um dann einstimmig den Beschluss zur Durchführung zu fassen. Alle anwesenden Mitglieder waren sich einig darüber, dass zwar eine kostengünstige, aber auf jeden Fall die sinnvollste Variante umgesetzt werden soll. Auch wenn dies unter Umständen einen höheren Fehlbetrag verursacht, als im vorgelegten Finanzierungsplan ausgewiesen. Die Versammlung erteilte dem Vorstand weiterhin die Entscheidungsbefugnis über die Art und Weise der Durchführung sowie zur Frage des Belages.

Spielerbörse

Seit kurzer Zeit hängt am Board am Clubhaus eine Liste zur Spielerbörse aus. Bitte scheuen Sie sich nicht, sich hier einzutragen oder diejenigen zu kontaktieren, die dort bereits eingetragen sind. Speziell in den Sommerferien sind Spielpartner oft gesucht.

NewsBreak

...macht Pause

Da es in den nächsten Wochen doch eher ruhig in und um den TCG werden wird, ist auch eine Pause für den **NewsBreak** geplant.

Pfingstturnier

Schleifchen verteilt

Vielleicht war es die späte Einladung oder das parallel laufende Burgfest – leider haben sich „nur“ 21 Tennisspieler zum Schleifchenturnier am Pfingstmontag auf dem Clubgelände eingefunden. In 20-minütigen Mixed-Begegnungen war so manch hochklassiger Ballwechsel zu beobachten. Bis in die Abendstunden wurden die Bälle an die Grundlinie geschlagen und der Gegner, je nach persönlicher Möglichkeit, von einer auf die andere Seite „geschickt“. Mitgebrachte Kuchen konnten den Hunger bis zum abendlichen Angebot von gegrillten Würstchen und Steaks aufhalten. Alles in allem eine gelungene Veranstaltung, bei der auch der Spaß am Tennis bei dem ein oder anderen Gastspieler geweckt werden konnte.



Heimspiele am Wochenende

U18 Junioren, Damen 40 und Herren 40 im Einsatz

Drei Teams des TCG sind bei Heimspielen am Wochenende an der Bebelstraße im Einsatz. Den Auftakt machen die U18 Junioren am Samstag, 18.6.2011, um 9:00 Uhr mit dem Spiel gegen die MSG Riedstadt/Trebur/Rüsselsheim. Es gilt, mit einem Sieg Platz 1 zu behaupten. Im Anschluss treffen dann die Damen 40 um ca. 14:00 Uhr auf die TG 75 Darmstadt, den Tabellenletzten der Bezirksoberrliga. Nach zwei Niederlagen in Folge hilft nur ein Sieg, um den Anschluss an die Tabellenspitze zu halten. Am Sonntag, 19.6.2011, geht es früh morgens um 9:00 Uhr für die Herren 40 im Heimspiel gegen die bislang unbesiegten Herren der SKG Wallerstädten darum, Spielpraxis zu sammeln und vielleicht sogar das ein oder andere Match zu gewinnen.

Sommerferien

Kein Training

Während der Sommerferien findet kein offizielles Training für die Kinder-, Jugend- und Erwachsenenmannschaften statt. Den Beginn der Trainings nach den Sommerferien bitte mit dem jeweiligen Trainer absprechen!



Herren

Meisterschaft im Visier

Die Herrenmannschaft des TCG steht vor der letzten Begegnung am 19. Juni 2011 auf Platz 1 der Kreisliga A und damit kurz vor dem Aufstieg! Nur noch eine Niederlage bei RW Groß-Gerau II kann die Meisterfeier verhindern. Wir wünschen dem Team um *M. Röder, M. Ormeloh, Ch. Ebert, A. Krebs, St. Teetz* und *M. Müller* viel Erfolg am Sonntag in Groß-Gerau! Um 9:00 Uhr geht's los.

Junioren U18

Platz 1

Zur „Halbzeit“ stehen unsere U18 Junioren aussichtsreich auf Platz 1 der Kreisliga A. Die Mannschaft, die in Ihrer Gruppe jeweils Hin- und Rückspiel auszutragen hat, konnte bisher alle Matches gewinnen. Einzig gegen den TC Kelsterbach II wurden vier Matchpunkte abgegeben. Alle anderen Spiele wurden klar mit 14:0 gewonnen. Ein Spiel vor den Sommerferien und drei Spiele im August werden zeigen, ob die Junioren die Form und damit auch den Tabellenplatz halten können.